



Colegio de Profesores presentará agenda corta

Para el Colegio de Profesoras y Profesores en estos tres años de gobierno la Educación quedó "al debe". Así lo expresó el presidente del gremio, Mario Aguilar, quien explicó que "todas las expectativas del mundo social de la Educación era de cambios más profundos, prioridad que no ha existido hasta ahora". Aguilar rescató el pago de la reparación de la deuda histórica, pero anunció que "para este último año de gobierno tenemos una agenda corta, con temas puntuales a resolver".